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据数据统计，我国45岁以上的中老年人的缺

牙率高达八成以上，缺牙不仅让中老年的日常饮

食受到影响，更是引发了诸多的身体问题，越来越

多的中老年人开始意识到牙齿的重要性，纷纷寻

求合理的缺牙修复方式。快速、安全的修复方式

已经成为中老年缺牙患者的迫切需求。15-16日

韩国口腔医学博士赵承焕联合康贝佳口腔种植副

院长王宏洲、慕林林权威坐诊，拨打电话 024-

3121 3333即可申请公益援助种牙名额，同时到院

免费赠送价值968元的口腔检查套餐还有种牙精

品豪礼等着您，名额仅限 5 名，抢约热线：024-

3121 3333。

全口缺牙近十载
在康贝佳当天全解决！

上个月，74岁的张阿姨在康贝佳口腔成功种

植全口牙。据了解张阿姨由于年龄关系，十年前

牙齿就已经陆续掉光，这让她苦不堪言，吃东西只

能囫囵吞枣，面容看上去十分苍老，说话还不清

楚。逢年过节，本是一家人团聚觥筹交错的开心

日子，她却只能看着一大桌子美食，却无从动筷，

只能看着别人吃，最后默默的自己去厨房里熬粥，

这让她觉得十分落寞，节假日无法和家人一起好

好庆祝成了她多年的心病。

张阿姨认为不能再这样下去，于是想要种

牙，但是怕痛、怕身体受不了就一直拖着，直到

一天通过本报得知沈阳康贝佳口腔采用的是 3D

数字化结合“即刻用”种植技术，得知该技术就

像为种植手术安装了精准的导航系统，种植过

程精确、无痛、快速、安全，老人这才坚定了到康

贝佳口腔种牙的决心。接诊张阿姨的正是韩国

口腔医学博士赵承焕，不到 1 小时就帮助了张阿

姨恢复了全口牙齿缺失，看着镜子里的自己全

口牙齿重新“长”了出来，惊奇不已，整个过程完

全没有疼痛感和不适感，她连连感谢赵博士：

“早知道康贝佳口腔种牙技术这么好，我何必遭

了这么多年的罪，今晚我就回家买苹果、猪蹄、

螃蟹啃！”

全国连锁口腔领跑品牌
在康贝佳种牙，我放心！

沈阳康贝佳口腔是全国连锁口腔领跑品牌，

是通过卫生部门严格审核批准设立的专业正规的

口腔机构，开业多年来，种牙案例不计其数，其种

牙技术已誉满沈城，通过不断创新，依靠丰富的行

业经验及品牌优势，成立“数字化种植中心”，为广

大缺牙患者提供专业的诊疗服务。

同时，康贝佳口腔具备一流的国内外专家团

队，领先的进口医疗设备、齐全的科室设置、掌握

种植牙的核心技术，是一家集临床和科研为一体

的现代化高端口腔机构，康贝佳口腔始终秉持沈

城人的厚道服务患者，以精湛的技术、优质的服务

赢得良好的口碑。

拨打024-3121 3333报名种牙，享韩国口腔医学博士赵承焕权威
坐诊，免费赠送价值968元的口腔检查套餐还有额外种牙豪礼等着您

全城征集疑难缺牙案例
申请公益援助种牙名额

新华社北京12月9日电 中国外交部副部
长乐玉成9日紧急召见美国驻华大使布兰斯塔
德，就美方无理要求加方拘押在加拿大温哥华

转机的华为公司负责人提出严正交涉和强烈抗
议。

乐玉成指出，美方所作所为严重侵犯中国

公民的合法、正当权益，性质极其恶劣。中方
对此坚决反对，强烈敦促美方务必高度重视中
方严正立场，立即采取措施纠正错误做法，撤

销对中国公民的逮捕令。中方将视美方行动
作出进一步反应。

外交部召见美国驻华大使 就美方要求
加拿大拘押华为公司负责人提出严正交涉

新华社北京12月10日电 工信部 10 日正
式对外公布，已向中国电信、中国移动、中国联

通发放了 5G 系统中低频段试验频率使用许
可。这意味着各基础电信运营企业开展 5G 系

统试验所必须使用的频率资源得到保障，向产
业界发出了明确信号，进一步推动我国5G产业

链的成熟与发展。

工信部发放5G系统试验频率使用许可

前不久，山西省太原市杏花岭区双星幼
儿园的一些家长发现，自己的孩子出现面部
皮肤脱皮、眼睛红肿的现象。随后，幼儿园表
示经调查监控发现，是班里的老师误开了教
室安装的紫外线灯，导致孩子被紫外线灼
伤。紫外线灯为何会被误开？类似事件已不
是第一次发生，为什么仍不能避免？

双星幼儿园是山西太原市一所四星级民
办幼儿园，共有幼儿204名。

幼儿家长对记者说，孩子睡觉，半夜一两
点钟，突然就叫起来说我的眼睛很疼。先开
始觉得孩子右眼红肿，以为是细菌感染。

随后的几天时间，这位家长和别的家长
聊天后发现，出现这种症状的不止自己孩子
一人。这位家长的孩子在双星幼儿园“太阳
一班”就读。记者在“太阳一班”家长群里看
到，家长们发布的自己孩子的照片中，面部都
有不同程度的皮肤损伤，有明显起皮状况，眼
部也有红肿现象。

11 月 26 日上午，7 名家长向幼儿园反映
情况后，双星幼儿园立即进行调查。

双星幼儿园园长李敏：家长反映情况说
是孩子有眼睛红肿，皮肤有一些掉皮。我们
对老师进行调查，并看了监控发现，确实是我
们老师误开紫外线灯造成这样的事故。

据了解，双星幼儿园“太阳一班”共有 35
名幼儿，事发当天，有 3 名幼儿请假，剩余的
32 名幼儿眼睛、皮肤均出现不同程度的不适
症状。11月27日开始，这32名幼儿在山西省
儿童医院进行了检查。

检查结果显示，32 名幼儿皮肤均诊断为
皮炎，有 1名幼儿眼部诊断为结膜炎；医生为
5名幼儿开取了“喜疗妥”药膏。

目前，紫外线照射除了给孩子造成皮肤
红肿蜕皮外，有家长反映自己孩子的视力也
下降了，从1.0、1.2降到0.6、0.8。目前，家长还
没有进一步发现其它症状。

山西太原市杏花岭区教育局通报内容显
示，11月 21日 16点 03分，双星幼儿园阳光一
班教师开日光灯时误将紫外线灯同时打开，
导致32名幼儿眼部和面部不同程度受伤。

记者在这间教室拍摄时发现，教室的上
方悬挂着普通的日光灯管，在日光灯管旁边
有一个同样长度的透明灯管，这个就是紫外

线灯，用来对室内空气进行物理消毒。
双星幼儿园园长李敏：我们一般就是在孩子

放园以后，等全园所有的孩子离园，屋内没有人，
我们打开四十分钟到一个小时。然后晚上有专
人去关闭，再通风半个小时。第二天早上孩子来
了以后，室内空气是正常的，可以入园的。

为什么用来进行空气物理消毒的紫外线
灯，会在幼儿们上课的时候开启呢？记者看
到，在日光灯的开关旁就是紫外线灯的开关，
虽然贴着提示贴，但是不注意的话有可能会
同时打开。

根据中华人民共和国住房和城乡建设部
《托儿所、幼儿园建筑设计规范》的规定：托
儿所、幼儿园的紫外线杀菌灯的控制装置应
单独设置，并应采取“防误开”措施。显然太
原市双星幼儿园关于紫外线灯的开关设置是
存在隐患的。

事件发生后，当事教师已被停止工作配
合调查，幼儿园也对全园紫外线开关进行线
路整改施工。幼儿家长和双星幼儿园进行多
次协商后，签署了补偿协议。

实际上，双星幼儿园事件并非个例。根
据媒体报道，近两年，因为误操作紫外线灯，
导致学生皮肤被灼伤的事件发生了好几起，
且原因相似。

今年 11 月，天津市滨海新区某小学因早
晨打开教室紫外线消毒灯后忘记关闭，致使
全班学生被紫外线灯照射 9 小时，眼睛和面
部、颈部严重灼伤。

2016 年 4 月，杭州一幼儿园因保育员疏
忽，未将教室里的紫外线灯关掉，导致多名孩
子眼部损伤。

2013年7月，河北石家庄飞鸿培训学校一
老师把紫外线灯当照明灯打开，导致 46名高
中生被紫外线消毒灯照射长达4小时，皮肤灼
伤。等等，还有多起类似事件。

看得出来，此类事故大部分都是误开或
者忘关了紫外线灯的开关导致的，而导致错
误的主要原因一是紫外线灯开关和照明灯开
关并列排放，没有对两类开关做出严格区分；
二是对这样的专业灯具没有配备专门人员进
行管理，谁都能动，谁都可以不负责。

对治呢？装盏灯容易，但要把孩子的安
全和健康时时装在心里，就不容易了。 央视

教师误开紫外线灯 30名幼儿被灼伤！此类事故为何屡禁不止？

新华社北京12月 10日电 针对有欧盟人
士称因“强制后门”对华为等中国企业感到担
忧，外交部发言人陆慷 10 日表示，基于“猜测”
对企业正常经营设置障碍的做法是非常荒谬
的，希望有关国家能够为中国企业投资、经营、
合作提供公平、透明和公正的环境，不要再出于
其他目的为中国企业的正常运营设置不必要的
人为障碍。

在当日例行记者会上，有记者问：据报
道，欧盟委员会副主席安西普称，欧盟不得不
对华为等中国企业感到担忧。中国政府可能
要求科技企业与情报部门合作，如通过安装

“强制后门”访问加密数据。中方对此有何回
应？

陆慷说，一段时间以来，个别国家的一些
人总是在讲华为“可能”会对他们的国家安全造
成威胁，但是到现在为止，这些人从来就没能提
出一个有说服力的证据，证明华为是如何影响
了他们的国家安全，这种基于“猜测”对企业正
常经营设置障碍的做法是非常荒谬的。

“在当前经济全球化的背景下，我相信这也
不利于各国开展互利合作。”他说，“如果他们国
家的产品或者投资合作也因为这样无端的猜忌
而被限制，他们自己会怎么想？”

陆慷表示，华为是一家自主发展的中国民
营企业，与世界很多国家都开展了很好的合作，
中方到现在都没有听说过哪个国家因为跟华为
合作而产生安全问题。目前已经有二十多个国
家与华为签署了5G商用合约，认为华为是值得
信赖的合作伙伴的国家其实更多。

他介绍说，就在上星期，葡萄牙企业与华为
公司签署了合作协议；在上个星期的第六次中
法财金对话上，法国财长勒梅尔在巴黎向记者
表示，对法国来说，华为是一家重要的企业，法
国欢迎华为在法国投资；不久前，德国政府官员
也表示，德国政府不考虑禁止外国供应商提供

5G设备，德国电信企业正在与包括华为在内的
多家厂商就 5G 网络开发进行合作。“这些例子
也足以证明华为在创业和经营的过程中，越来
越得到国际伙伴的信任。”

“中国法律法规没有授权任何机构可以
强迫企业安装‘强制后门’。中国政府一贯鼓
励中国企业在遵守国际规则和当地法律基础
上开展对外经济合作，我们也希望有关国家
能够为中国企业投资、经营、合作提供公平、
透明和公正的环境，不要再出于其他目的为
中国企业的正常运营设置不必要的人为障
碍。”陆慷说。

外交部：希望有关国家不要再为
中国企业正常运营设置人为障碍


